



Mercedes-Benz

Corporate

Pressemitteilung

## Die Daimler-Gruppe bringt in Zusammenarbeit mit Partnern ein Verkehrserziehungsprojekt an 64 öffentliche Schulen in São Paulo

- **Das Projekt MobileKids ist im Bereich Verkehrserziehung für Kinder im Alter von 4 bis 10 Jahren in 11 Ländern aktiv.**
- **Das didaktische Material wird in São Paulo auch an 50 Privatschulen verteilt.**
- **Daimler entwickelte die Inhalte des Projekts in Zusammenarbeit mit der Universität Koblenz**

Diese Woche machte Mercedes-Benz do Brasil in Zusammenarbeit mit der Schule „Colégio Humboldt“ einen großen Schritt in Richtung umsichtiges Verhalten und Sicherheit im Straßenverkehr. Das von der Daimler-Gruppe entwickelte Material für MobileKids wurde an 64 öffentlichen und 58 privaten Schulen in São Paulo verteilt. Ziel dieser Initiative ist es, Kindern im Alter von 4 bis 10 Jahren bewusst zu machen, wie wichtig Verkehrserziehung ist. Lehrern an über 100 Schulen in São Paulo wurden die Materialien zur Verfügung gestellt.

Für das weltweite Projekt MobileKids hat Daimler in Zusammenarbeit mit Experten Materialien über Sicherheit im Straßenverkehr und Unfallverhütung entwickelt. Das Projekt entstand in Deutschland in Zusammenarbeit mit der Universität Koblenz und hat zum Ziel, die vermittelten Inhalte über die Kinder auch deren Familien nahe zu bringen und auf diesem Weg in der Bevölkerung ein größeres Bewusstsein für die Thematik schaffen. „Was die Kinder durch diese Initiative jetzt lernen, wird auch in Zukunft noch sehr wichtig für sie sein. Erfreulicherweise werden

diese Materialien auch anderen Schulen in Brasilien zugänglich gemacht und dieses Projekt, das in vielen Ländern bereits zur Erfolgsgeschichte wurde, gewinnt dadurch auch hier eine höhere Reichweite“, meint Luiz Carlos Moraes, Leiter der Abteilung für Unternehmenskommunikation und Internationale Beziehungen der Mercedes-Benz do Brasil und Beauftragter des Komitees für soziale Verantwortung des Unternehmens. Seite 2

### **Informationen teilen**

MobileKids gehört zum Programm *AutoHumboldt*, das Mercedes-Benz do Brasil ebenfalls unterstützt. Dieses Programm wirbt in Zusammenarbeit mit der brasilianischen Verkehrsbehörde Detran über Vorträge, praktische Übungen und Unterricht für umsichtiges Verkehrsverhalten. Das Projekt von Daimler ergänzt dieses Programm und aufgrund des Stellenwerts der Thematik beschloss das Colégio Humboldt, die didaktischen Materialien auch an andere private und öffentliche Schulen in São Paulo weiterzugeben.

Das Colégio Humboldt übernahm die Übersetzung und die Drucklegung der Unterlagen, die den Schulen ab sofort zur Verfügung stehen. Auf Plakaten, Lernkarten, grafischen Darstellungen und Kartenspielen werden Situationen aus dem Straßenverkehr dargestellt, die zum Nachdenken über Sicherheit und umsichtiges Verhalten von Fußgängern, Fahrradfahrern und Verkehrsteilnehmern allgemein anregen sollen.

„Die didaktischen Materialien von MobileKids werden in allen Ländern verwendet, in denen das Projekt läuft. So erreichen wir die Kinder mit Spaß und Information“, fügt Luiz Carlos Moraes hinzu. Da Daimler weltweit präsent ist, können die Materialien mit Unterstützung der Partner vor Ort an die lokalen Gegebenheiten adaptiert und übersetzt werden. Hier in Brasilien

zum Beispiel übernahm Colégio Humboldt diese Aufgabe. In Russland, Seite 3  
China und Türkei stehen den Schülern bereits Materialien in Landessprache  
zur Verfügung, die an die Realitäten im Straßenverkehr vor Ort angepasst  
worden sind.

Kontakt:

Valter Oliveira, Telefon: 11 4173-7324

E-Mail: [valter\\_barbosa.oliveira@daimler.com](mailto:valter_barbosa.oliveira@daimler.com)

Weitere Informationen über Mercedes-Benz finden Sie auf der Website:

<http://www.mercedes-benz.com.br/institucional/imprensa/releases>